

Messe de rentrée des enseignants chrétiens

PAR FABIENNE SEYDOUX | PHOTO: DR

Depuis quelques années déjà, sous l'impulsion de Laetitia Willommet, présidente du CoCom de Charrat, un petit groupe d'enseignants se réunit les veilles de rentrée scolaire à l'église de Charrat pour confier au Seigneur la nouvelle année scolaire. Cette année n'a pas dérogé à la règle, puisque nous étions une douzaine à nous retrouver pour prier, provenant d'horizons divers, soit du primaire, du cycle d'orientation et du collège et même une élève. Nous souhaitons à tous les élèves, à leurs familles ainsi qu'à tous nos collègues une très belle année scolaire.

